## CULTURA-GRANADA

## La pintora Romana Blacher expone en Órgiva sus últimos trabajos sobre la Alpujarra

26.11.08 - RAFAEL VÍLCHEZ

La pintora Romana Blacher expone casi medio centenar de óleos y acuarelas en la Sala de Exposiciones Alpujarra, situada en la plaza de Órgiva. La muestra ha sido organizada por el área de Cultura del Ayuntamiento en colaboración con la Galería del Marco. Actualmente el arte de Blacher se centra en los paisajes, bodegones y retratos. La exposición podrá ser visitada hasta el domingo, día 30, en horario de mañana y tarde.

Romana Blacher nació en Berlín. Después se fue a vivir a Londres, donde ha trabajado como arqueóloga con especialización en Oriente Medio, y luego como abogada. Blacher visitó la Alpujarra por primera vez en 1997 y se enamoró de ella. Siempre que acude a Órgiva pinta los bellos paisajes de la zona. Los reproduce tal como son, con mucha maestría.

## Dinamismos y quietudes

Romana Blacher vive y pinta en su estudio de Londres. De joven cursó estudios en Alemania, en la Academia de Bellas Artes de Berlín, y en Estados Unidos, en la Liga de Estudiantes de Artes de Nueva York. Esta artista ha expuesto sus trabajos en varios países y ha recibido importantes premios.

Blacher, de suprema exquisitez, es una artista de dinamismos y quietudes, de naturalezas vivas y de poemas florales. Esta artista maneja el pincel y la paleta con embrujo y maestría. La muestra que expone en Órgiva es un fiel reflejo de su profunda trayectoria profesional.

Conocer los trabajos de Blacher es un privilegio para los amantes del arte y de la Alpujarra. Los lienzos de Blacher congregan mucha ternura, luz y armonía.